



**RENCANA PELAKSANAAN LAYANAN BIMBINGAN KELOMPOK
PELAYANAN JARAK JAUH (DARING)
SMK TAMAN KARYA MADYA TEKNIK KEBUMEN
TAHUN AJARAN 2020/2021**

Kelas / Semester	: X / Semester 1
Alokasi Waktu	: 1x Pertemuan (@ 45 menit)
Topic / Materi	: Sikap dan Perilaku Asertif
Bidang Layanan	: Pribadi
Strategi Layanan	: Bimbingan Kelompok
Aspek Perkembangan / SKKPD	: Kematangan emosi
Model atau Moda	: Brainstorming / Curah pendapat
Media atau Alat	: WA Grup, Google form, Video call WA

A. TUJUAN LAYANAN	Tahap Pengenalan	Tahap Akomodasi	Tahap Tindakan
	Konseli dapat menyimpulkan sikap dan perilaku asertif yang dimiliki (C5)	Konseli mengelola sikap dan perilaku asertifnya agar berkembang dengan baik (A4)	Konseli dapat mengembangkan sikap dan perilaku asertif ke ranah yang positif (P4)
B. LANGKAH KEGIATAN			
1. Kegiatan Awal	Melalui forum WAG (Video Call Grup) a. Guru BK Membuka dengan salam dan berdoa melalui video call wa grup b. Guru BK menyampaikan tujuan bimbingan kelompok c. Guru BK menjelaskan langkah-langkah bimbingan kelompok d. Guru BK menjelaskan kegiatan yang akan dilakukan / konsolidasi e. Guru BK menanyakan kesiapan dan menanyakan kalau ada siswa yang belum mengerti dan diberikan penjelasan f. Guru BK menyiapkan siswa untuk melakukan komitmen g. Guru BK mengajak siswa untuk ice breaking (bernyanyi bersama)		
2. Kegiatan Inti	Melalui forum WAG (Video Call Grup) a. Pemimpin kelompok (Guru BK) menyampaikan topic bimbingan kelompok “ Sikap dan Perilaku Asertif “ dan pentingnya perilaku tersebut untuk dibahas. b. Pemimpin kelompok menyampaikan garis besar materi c. Pemimpin kelompok menjelaskan peran setiap anggota pemimpin kelompok d. Menerapkan model brainstorming / curah pendapat (tahapan kegiatan dalam lampiran)		
3. Kegiatan Penutup	Melalui forum WAG (Video Call Grup) a. Memberi penguatan tentang kegiatan dan merencanakan kegiatan lanjutan b. Berdoa dan Menyampaikan salam perpisahan dan dilanjutkan dengan yel-yel “ SMK BISA TKM JAYA “		
C. PENILAIAN			
1. Penilaian Proses	Menyimak proses jalannya layanan via whatsapp group tentang sikap dan keaktifan para peserta dalam mengikuti bimbingan kelompok		
2. Penilaian Hasil	Evaluasi dari bimbingan kelompok ini akan dilakukan secara daring melalui google formulir yang akan diisi anggota kelompok		

Kebumen , September 2020

Mengetahui,
Kepala Sekolah
SMK Taman Karya Madya Teknik Kebumen

Guru Bimbingan Konseling

JOKO PURWANTO, M. Pd
NPA : 3994

TRI INGGIT YULIANA, S. Pd